

Fecha: 01-09-2024

Medio: El Mercurio de Valparaíso Supl. : El Mercurio de Valparaiso

lipo: Noticia general

Título: Académica es la primera mujer en dirigir la Escuela de Derecho de la UV

Pág.: 6 Cm2: 240,5 VPE: \$578.484

40,5 Lectoría: 578.484 Favorabilidad:

Tiraje:

11.000 33.000

abilidad: No Definida

## Académica es la primera mujer en dirigir la Escuela de Derecho de la UV

**EDUCACIÓN.** Docente Inés Robles marca hito en los 113 años de historia del recinto.



CEREMONIA DE ASUNCIÓN DE INÉS ROBLES EN LA ESCUELA DE DERECHO.

on la presencia de autoridades de distintas áreas de la casa de estudios, se realizó la ceremonia de asunción de la profesora Inés Robles como directora de la Escuela de Derecho de la Universidad de Valparaíso, marcando un hito en la historia de la unidad académica al convertirse en la primera mujer en ocupar el cargo en 113 años.

Robles resultó electa en las elecciones llevadas a cabo el pasado 26 y 27 de junio, votación en la que fue candidata única y fue respaldada con 30 preferencias, lo que representó el 90,91% de los votos válidamente emitidos.

La ceremonia de asunción fue encabezada por Gerardo Donoso, presidente de la Junta Directiva de la Universidad de Valparaíso; Osvaldo Corrales, rector de la UV, además de representantes de distintos estamentos de la casa de estudios y autoridades invitadas.

## "ES UN HITO"

La flamante directora de la Escuela de Derecho manifestó que "para nosotras, las académicas, es un hito muy importante el poder ir aumentando nuestra participación en la toma de decisiones, en este caso en la Escuela, y ojalá también así se replique en el resto de la universidad".

Para la docente se trató de "un proceso que fue participativo en la búsqueda de la idea y también crítico en el sentido de que se escucharon las críticas y los temas que se podían ir mejorando desde la perspectiva de la gestión".

"Sin duda, es una gran ale-

"Esperamos cumplir con los compromisos realizados, pero también poner en alto a las académicas de la universidad".

Inés Robles

Directora Escuela Derecho UV

gría, pero al mismo tiempo es una gran responsabilidad; y por lo tanto, esperamos que tengamos una gran gestión, ya que no se trata de algo sólo individual. Esperamos cumplir con los compromisos realizados, pero también poner en alto a las académicas de la universidad", concluyó Robles.

## BALANC

El profesor Claudio Oliva, que ocupó el cargo de director de la Escuela de Derecho desde el año 2014, enfatizó que "la tarea de estos diezaños hasido preservar lo mejor de nuestra tradición, que es, sin duda, nuestro espíritu pluralista, y creo que lo hemos cumplido a cabalidad. Hemos buscado modernizar y mejorar nuestro quehacer, adaptándolo alos tiempos, y creo que esto también ha ocurrido con la colaboración de muchas y muchos bastante bien".

Sobre su sucesora, subrayó que "no tengo ninguna duda que hará una excelente gestión. Su compromiso con nuestra Escuela y su energía auguran grandes frutos para nuestra institución".